

26 DE NOVIEMBRE DE 2025.

DIPUTADO JAVIER JIMÉNEZ JIMÉNEZ.

PARTIDO DEL TRABAJO.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA “VISITA DE LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA”.

Con su permiso presidenta de la mesa directiva, a todos los medios de comunicación, a todos los que nos siguen por las plataformas digitales, compañeras y compañeros diputados, al pueblo de Chiapas. Como integrante de la Fracción Parlamentaria del PT, hago el uso de esta tribuna y expresarles qué importante es, que en este Honorable Congreso se dé la libertad de expresar las diferentes inquietudes, las diferentes maneras de decir los planteamientos y eso es lo que se tiene que hacer para informarle al pueblo de Chiapas. Por eso, en esta ocasión les comarto a ustedes que tenemos que recordarle al pueblo de Chiapas, informarles que la semana pasada tuvimos la reciente visita de la Presidenta de la República, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, a nuestro querido Estado, su visita es una muestra más de su compromiso real con Chiapas y su gente, ya que representa inclusión, justicia y progreso. No solo inauguró el Hospital General de la zona 13, 14 de septiembre del IMSS en Tuxtla Gutiérrez, también anunció una inversión de recurso público por más de 2 400 millones de pesos para mejorar la atención médica en todo el Estado, lo que permitirá que en 2 años queden habilitados todos los hospitales de la entidad, un sinfín de obras en materia social, infraestructura, en el sector productivo, vivienda y en educación han aterrizado en todos los municipios chiapanecos, representando vidas transformadas. Significa que más chiapanecas y chiapanecos podrán recibir atención médica cerca de casa, que las familias tendrán viviendas seguras, que los jóvenes podrán estudiar y soñar con un futuro mejor. Es la certeza de que en conjunto nuestra Presidenta, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo y nuestro Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, están invirtiendo en su gente, en su dignidad y bienestar. Chiapas es un Estado lleno de riqueza, cultura, historia y gente valiosa, con más apoyo del gobierno federal y el trabajo incansable del Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, seguiremos dando pasos hacia un futuro con más justicia, más salud, más oportunidades. Gracias, gracias Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, por su compromiso, gracias a cada chiapaneca y chiapaneco por creer en el segundo piso de la cuarta transformación. Hoy más que nunca, reafirmo mi compromiso como legislador, sigamos trabajando juntos con la convicción de que el bienestar para el pueblo no es un gasto, es una inversión del presente y futuro, tener un Chiapas más fuerte, seguro y digno es posible en la nueva era; muchísimas gracias.